

# Revue de presse hebdomadaire

SEMAINE DU 10 AU 16 AOÛT 2024

# Un incendie fait rage à l'usine Magotteaux



Un incendie est en cours à l'usine Magotteaux depuis le début de la matinée. (Photo gracieuseté - Philippe Tanguay)

---

**MAGOG. Un important incendie fait actuellement rage à l'usine Magotteaux à Magog, obligeant les résidents de la rue Champlain et des environs à se « barricader » afin de se protéger de la fumée.**

Un important panache de fumée est d'ailleurs visible à quelques kilomètres de ce secteur situé en plein cœur du Magog urbain, à proximité du centre-ville et de l'école secondaire de La Ruche.

Au moment d'écrire ces lignes, on ignorait l'origine du sinistre.

La Ville de Magog a invité les citoyens du coin à fermer leurs portes et fenêtres et à rester à l'intérieur de leur résidence, en raison de la quantité de fumée générée.

« Si l'odeur de fumée s'intensifie dans votre domicile, nous vous invitons à vous relocaliser temporairement », peut-on aussi lire sur la page Facebook de la Ville.

Les pompiers du Service de sécurité incendie de Magog et des employés d'Urgence Environnement sont sur place pour gérer la situation.

Fondée en 1939, la Fonderie Magotteaux est l'une des plus anciennes usines de Magog toujours en opération. On y fabrique des boulets de broyage pour l'industrie minière.

Une centaine de personnes y travaillent.

Un incendie avait également eu lieu à cet endroit en août 2021, mais sans causer trop de dommages.



***L'incendie semblait avoir perdu beaucoup de vigueur vers 8 h 30 ce matin. (Photo Le Reflet du Lac – Dany Jacques)***

À noter que ce sinistre survient alors que la moitié des résidences desservies par Hydro-Québec (13 500 sur 26 750) sont privées d'électricité depuis quelques heures sur le territoire de la MRC de Memphrémagog.

Plus de détails à venir.